
 

 

 
 
 

Hannover, den 10.09.2009 
 
Antrag gemäß §10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste 
Sitzung des Bezirksrates Buchholz-Kleefeld 
 
 
 
Antrag zum Erhalt der Schulküche an der Heinrich-E.-Stötzner-Schule 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Region Hannover wird aufgefordert auch zukünftig die Schulküche an der H.-E.-Stötzner-
Schule zur frischen Zubereitung der Mahlzeiten für die schwerstbehinderten Kinder zu 
erhalten. Das Budget dazu soll auch weiterhin in vollem Umfang zur Verfügung gestellt 
werden.   
 
Begründung: 
Nach mir vorliegenden Informationen soll die Schulküche an der Heinrich-E.-  
Stötzner Schule privatisiert werden. Ein externer Caterer soll die bisherige Herstellung von  
ausgewogener Ernährung vor Ort ersetzen. Das Essen soll in Zukunft nur noch angeliefert und  
aufgewärmt werden. Im Umfeld der Schule wird mit einem Qualitätsverlust der Ernährung für  
die Schülerinnen und Schüler gerechnet.   
 
 
 
Karsten Plotzki 
Bezirksratsherr 

Herrn Bezirksbürgermeister 
Georg Fischer o.V.i.A. 
Im Stadtbezirk Buchholz-Kleefeld 
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